

MEDIA ALERT

La AECC y las principales entidades del cáncer se unen para ampliar su red de apoyo

Madrid, 17 de junio de 2020.- Para paliar las consecuencias de la COVID-19 en la población con cáncer, la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) y las principales entidades que trabajan junto a la persona enferma de cáncer, se unen para ampliar la red de apoyo a pacientes y familiares.

Bajo el lema “El cáncer estaba, está y estará”, la AECC, la Asociación Española de Afectados por Cáncer de Pulmón (AeCAP), la Federación Española de Cáncer de Mama (FECMA), la Federación de Padres de Niños con Cáncer y el Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC) han unido sus fuerzas para que no se olviden las necesidades de una población con una enfermedad de la que cada año mueren en España más de 110.000 personas.

Elba Mendoza / Laura Ochoa
apple tree communications
elm@homeatc.com
lo@homeatc.com
91 319 05 15/ 69 109 63 40

Esther Díez
Responsable de Comunicación AECC
esther.diez@aecc.es
Tel: 91 310 82 65
Móvil: 667 11 36 16
Twitter @_Esther_Diez
www.aecc.es
Infocáncer 900 100 036
Twitter @aecc_es
Facebook Asociación Española Contra el Cáncer

Alicia Portillo
Comunicación AECC
alicia.portillo@aecc.es
Tlf.: 900 100 036 – Ext.: 89329
Móvil: 685 728 113